

広報いわむろ秘蔵写真館

■ 20 ■

写真は語る

青年団発団式(旧岩室村)



(写真・新谷・小川熊一さん所蔵)

▶各支部青年会を統一し、青年団としてのスタートをきった発団式。凛々しい

なかつたようすです(昭和5年3月1日)。

この写真は昭和5年3月1日に、旧岩室東小学校で行われた旧岩室村青年団発団式当日のものです。それまで各字で組織されていた青年会を村単位の青年団に統一し、初代団長には当時の岩室村長である後藤三男太郎氏(写真前列中央)が、副団長には瀧澤喜三郎東小学校長(村長の右隣り)と中俣西小学校長(村長の左隣り)がそれぞれ就任しました。発団式には各支部(大字単位)から支部長・副支部長が出席、同時に写真中央に見える団旗も創設されました。

今月の納税

村県民税と
国民健康保険税
(3期)
納期限は
12月1日です

年末調整説明会

昭和六十一年分の源泉所得税
の説明会が行われます。源泉徴
収義務者は必ずご出席を。



ご寄付がありました(写真左)。
△大滝巻営業所長(右)から防犯灯の目録を受ける金子村長(左)=10月13日。

善意をありがとうございます

この統一された青年団の下で、全村的な競技大会などを実施したといいますが、実際の活動は各支部が中心で、すぐには全体的な活動ではなかったようです。

しかし、支部と改称した各字の旧青年会活動は活発で、地区の用水路の泥揚げや道普請(道路整備)などを積極的に行い、それで得た謝礼で会の旅行や会合の費用にあて仲間づくりに役立てていたようです。いま話題の地域づくりや地域コミュニティの先がけとも言えるようですね……。

音楽に親しむつどい



11月28日(金)
午後7時開演
岩室村公民館
(講堂)

シートベルトは昨年春の道路

交通法改正で着用が義務化され、
転者についてのみ、違反者に対する
行政処分点1点が科されました。
これにより、シートベルトは、
高速、一般道や運転、助手席す
べてについて、違反に行政処分
点1点が科されることになりました。
シートベルトは昨年春の道路

転者についてのみ、違反者に対する

行政処分点を科すこと

にし、着用指導が続けられてい

ました。

この結果、高速道路の同乗者

について、着用率が八〇%を

超えて定着、一般道路の運転者

について、今年九月の全国平

均が五三%と普及率が高まつた

ため完全義務化になつたもので

す。

これにより、すべての道路で

運転者、助手席同乗者はシート

ベルトをつけなければならなく

なり、助手席同乗者がシートベ

ルトを着用していない場合でも、

運転者に行政処分点が科されま

す。

去年九月一日から、高速道路の運
転者についてのみ、違反者に対する
行政処分点1点が科されました。
ようになりました。一般道路の運
転者、助手席同乗者、高速道路
の同乗者については、シートベ
ルトの普及率が五〇%を超え
ます。

これにより、すべての道路で
運転者、助手席同乗者はシート

ベルトをつけなければならなく

なり、助手席同乗者がシートベ

ルトを着用していない場合でも、

運転者に行政処分点が科されま

す。

手づくりの会場で、それこそ小さ
なプログラムであつても音楽を通して、
心温まるふれあいを――と実施して、
いる「音楽に親しむつどい」。

今年は遠藤吉比古さんと早川文子さ
んのピアノ演奏と岩室コーラスクラブ
のみなさんが出演します。みなさんお

が、ご辛抱ください。
また、これからは火の取り扱いが多くな
る時期です。「防火の大役、あなたが主役」
(六十一年度防火標語)を合言葉に火の元

んはしばらくの間、ご迷惑をおかけします
が、ご幸抱ください。

シートベルト着用義務
一般道、助手席にも

今日から実施

シートベルトを着用しない人
に対する行政処分点を科すこと
が、きょうから実施されます。

これにより、シートベルトは、
高速、一般道や運転、助手席す
べてについて、違反に行政処分
点1点が科されることになりました。

シートベルトは昨年春の道路

転者についてのみ、違反者に対する

行政処分点1点が科されました。

この結果、高速道路の同乗者

について、着用率が八〇%を

超えて定着、一般道路の運転者

について、今年九月の全国平

均が五三%と普及率が高まつた

ため完全義務化になつたもので

す。

これにより、すべての道路で

運転者、助手席同乗者はシート

ベルトをつけなければならなく

なり、助手席同乗者がシートベ

ルトを着用していない場合でも、

運転者に行政処分点が科されま

す。

手づくりの会場で、それこそ小さ

なプログラムであつても音楽を通して、
心温まるふれあいを――と実施して、
いる「音楽に親しむつどい」。

今年は遠藤吉比古さんと早川文子さ

んのピアノ演奏と岩室コーラスクラブ

のみなさんが出演します。みなさんお

が、ご辛抱ください。

また、これからは火の取り扱いが多くな

る時期です。「防火の大役、あなたが主役」
(六十一年度防火標語)を合言葉に火の元

んはしばらくの間、ご迷惑をおかけします
が、ご幸抱ください。

また、これからは火の取り扱いが多くな

る時期です。「防火の大役、あなたが主役」
(六十一年度防火標語)を合言葉に火の元

んはしばらくの間、ご迷惑をおかけします
が、ご幸抱ください。